



Rueil-Malmaison, le 22 octobre 2013

Communiqué de presse

VINCI remporte un contrat de construction-maintenance de voies ferrées et caténaires pour le métro de Santiago du Chili

ETF, filiale d'Eurovia (groupe VINCI), va réaliser la construction et la maintenance pendant 20 ans des infrastructures ferroviaires (voies ferrées et caténaires) des lignes 3 et 6 du métro de Santiago du Chili, soit 75 km de voies ferrées électrifiées ainsi que 15 km de voies pour deux dépôts.

Le montant global du contrat est de 150 millions d'euros. La mise en circulation est prévue en février 2017 pour la ligne 6 et en juin 2018 pour la ligne 3. Les travaux seront réalisés dans le cadre d'un groupement d'entreprises dont ETF est mandataire.

ETF a déjà réalisé plus d'un tiers des lignes du métro de Santiago actuellement en service.

ETF, filiale d'Eurovia (groupe VINCI), est un acteur de premier plan dans la construction et la maintenance d'installations ferroviaires fixes sur les réseaux ferrés nationaux et les réseaux de transport urbain. Ses expertises techniques couvrent les métiers de la voie, du génie civil ferroviaire, de la caténaire, de la distribution d'énergie, de la signalisation et de la sécurité ferroviaire.

Contact presse : Maxence Naouri
+33 (0)1 47 16 31 82
maxence.naouri@vinci.com